
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Réflexion du Père Bogdan 

L’évangile d’aujourd’hui nous rappelle que 

Dieu a envoyé son Fils Jésus pour que 

chacun de nous soit sauvé et obtienne la vie 

éternelle : « Dieu a tellement aimé le 

monde qu’il a donné son Fils unique » Voilà 

une parole d’espérance et d’amour en ce 

dimanche de la Sainte Trinité. Dieu, notre 

Père, est la source de tout amour. Jésus, 

son Fils, vient parmi nous et nous entraîne 

vers la Résurrection. Et l’Esprit Saint nous 

donne la force et la confiance. Ainsi nous 

pouvons être sûrs que, par ces Trois 

Personnes, nous avons à notre disposition 

chaque jour : la grâce, l’amour et la 

communion. 

Bon Dimanche en communion avec ces Trois 

Personnes–sourire, 

Votre frère, Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Votre frère Bogdan 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche de la Sainte Trinité 4 juin 2023 

 

Seigneur en ce jour de « fête des mères », 

Nous Te prions pour toutes les mères de notre Paroisse ; 

Qu’elles aient la force, le discernement, pour « élever » leurs enfants. 

Nous t’en prions Seigneur 

 

Bonjour à vous tous ! Avant toute chose, bonne fête aujourd’hui à toutes les mères et les grands-

mères pour lesquelles nous prierons tout particulièrement ! Ce dimanche nous célébrons la Sainte 

Trinité. Le Père Bogdan nous parlera de ces trois Personnes divines que nous manifestons en 

faisant notre signe de croix.  Nous avons été heureux de partager avec vous la messe de la 

Pentecôte dans vos Maisons ! A bientôt et bonne semaine. Fraternellement.    

L’équipe du S.E.M. 

 

 

 

 

 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 

Dieu a tellement aimé le monde qu’il a donné son 

Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se 

perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car 

Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas 

pour juger le monde, mais pour que, par lui, le 

monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe 

au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà 

jugé, du fait qu’il n’a pas cru au nom du Fils 

unique de Dieu. 

    – Acclamons la Parole de Dieu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


